

vom

1. April 2010

Ortsteil Roßlau: Bürgerbüro und Kfz-Zulassung ziehen um

Ab sofort barrierefreier Zugang im Erdgeschoss

Das Bürgerbüro und die Kfz-Zulassungsstelle ziehen noch vor den Osterfeiertagen vom ersten Stock in das Erdgeschoss des Roßlauer Rathauses um und sind damit auch für behinderte und ältere Bürgerinnen und Bürger barrierefrei erreichbar.

Ab dem 1. April 2010 hat das **Bürgerbüro** im Ortsteil Roßlau folgende Öffnungszeiten:

montags von 13.00 bis 15.00 Uhr und
mittwochs von 8.00 bis 12.00 Uhr sowie von 13.00 bis 15.00 Uhr.

Die Leistungen der **Kfz-Zulassungsstelle** können nur noch mittwochs von 8.00 bis 12.00 und von 13.00 bis 15.00 Uhr angeboten werden.

Beide Einrichtungen öffnen am Mittwoch, den 7. April 2010, erstmals in ihren neuen Räumlichkeiten.